



Llama Alejandro Moreno al priismo a defender la fortaleza del Poder Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- De cara a la Vigésima Cuarta Asamblea Nacional del PRI, Alejandro Moreno aseguró que si hay que formar nuevos criterios, el PRI debe cambiar no solo de propuesta sino también la imagen. La convocatoria fue para defender la fortaleza del Poder Judicial y ser puente de la pluralidad política de nuestro país. El líder priista advirtió que las mayorías calificadas son peligrosísimas cuando hay un régimen autoritario de por medio y recordó que el oficialismo tendrá mayoría calificada en la Cámara de Diputados, pero en el Senado no habrá mayoría, por lo que tendrá que construir consensos con el resto de las fuerzas.

<https://drive.google.com/file/d/1ENosL-43Y5mfkZQIlqRqZ0pOWMUsJNXs/view>